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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0018/2022 Datum: 13.06.2022 

 

Verfasser: 06-Ratsfraktion WGS Az.:  

Betreff: 

Anfrage der WGS-Fraktion zum Sachstand Dach-und Fassadenbegrünung 

Gremienweg: 

30.06.2022 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die Verwaltung wurde im Umweltausschuss am 16.09.2021beauftragt, die Begrünung des Forum 

Confluentes, des Schängelcenters und aller städtischen Gebäude auf die Möglichkeit einer Fassaden-

begrünung hin zu prüfen. Neupflanzungen kann man nicht zu jeder Zeit vornehmen, dafür bietet sich 

entweder das Frühjahr oder der Herbst an. Im Interesse einer zügigen Umsetzung des Projektes fragt 

die WGS:  

 

 Was ist der Sachstand?  

 Welche weiteren Gebäude kommen für eine Fassadenbegrünung in Frage? 

 Wie hoch sind die Kosten einer solchen Begrünung? 

 Wie hoch sind die Pflegekosten je nach Art der Begrünung? 

 

 

Torsten Schupp 

Fraktionsvorsitzender 
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